



平成28年度 尚徳福祉会 日野保育園

日に日に肌寒くなり、冬の訪れを感じる季節となりました。子どもたちは毎日元気いっぱい体を動かし、戸外遊びを楽しんでいます。これから冬に向け、体調管理に気をつけながら風邪に負けない元気な体をつくっていけるようにしたいと思います。

☆うんどうかい☆

10月8日(土)の運動会では皆様のご協力ありがとうございました。当日を楽しみにしていた子どもたち、大勢の人の前でドキドキしている子もいましたが、良い緊張感の中楽しむことができたと思います。年長としてのお手伝いも張り切って行う姿はとても頼もしかったです♪毎日、暑い中でも運動会に向けて活動を頑張った子どもたちは、また一回り大きくなったように感じます。これからの成長が益々楽しみですね☆

保護者の皆さまには、ご多用の中、参加いただき本当にありがとうございました。次回の保護者参加行事は『お楽しみ会』です。『みんなで1つのものを作り上げる楽しさ・達成感』を味わえるように進めていきたいと思えます。

～お願い～

朝登園すると、廃材が入っている箱を見て、今日は何を作ろうかとワクワクしている子どもたちの姿があります。また友達と相談しながら子どもたちのアイデアはさらに広がっていくように感じます。ご家庭にある廃材がありましたらご協力をお願い致します。また、子どもたちの作った作品を持ち帰る袋をお持ちください。

☆おいもほり☆

10月14日(金)には地域の方の畑でお芋ほりをさせていただきました。子どもたちは土から出てくるたくさんのサツマイモに大興奮！おやつは地域の方と一緒にふかしいもや焼きいもにしておいしくいただきました。最後は子ども達の描いた絵とメッセージ写真をプレゼントしました。畑にはおいも以外にもいろんな種類の野菜が植わっていたり、幼虫を発見したり、畑ならではの自然に触れられる貴重な体験となりました。11月8日(火)はあじさいクラブさんを招待し、幼児クラスを招いて大学いもパーティーを行います。ひまわり組の子供たちで型抜きをするお芋はどんな形に出来上がるか楽しみですね♪

☆バスえんそく☆

10月21日(金)は遠足で油壺マリンパークに行ってきました。水族館では様々な種類の海の生き物に興味津々の子どもたちでした。イルカとアシカのショーでは最前列に座り、迫力あるパフォーマンスを見ることができました。なんととっても子どもたちが楽しみにしていたのは、おべんとうの時間です♪遠足前から友達同士で何のおかずにしようかという話題で盛り上がり、当日は「おべんとうはまだ??」と何度も聞く子の姿もありました。みんなで一緒に食べる手作りのおべんとうは一段と美味しかったようです！